

undefined - samedi 20 mai 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Des aînés se forment à l'informatique



« Mon objectif est de rendre cet apprentissage ludique et convivial », explique Jérémie Serme, directeur et médiateur du Forum qui aime ces séances d'initiation à l'informatique au club des aînés de Saillans.

En partenariat avec Le Forum-espace numérique et social France Services de Saillans, l'association Au fil d'argent (club des aînés) propose à ses adhérents des séances d'initiation à l'informatique. Elles ont lieu tous les jeudis de 14 h 30 à 16 heures, à la salle polyvalente saillansonne et sont animées par Jérémie Serme, directeur et médiateur numérique du forum. Des tablettes et ordinateurs portables sont mis à la disposition des participants, qui peuvent aussi venir avec leur propre matériel. Jérémie leur apprend comment les utiliser, mais aussi comment faire sur internet des démarches administratives, une commande, s'informer, envoyer un mail, retoucher des photos, créer des affiches... « Mon objectif est de rendre cet apprentissage ludique et convivial », précise-t-il. Proposées dans le cadre du dispositif national Pass numérique, ces séances sont gratuites.

Pour en savoir plus : aufildargent26@gmail.com/06.33.23.79.61.